



FACULTAD DE ARTES  
UNIVERSIDAD DE CHILE

Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Esperando que se encuentren muy bien en este retorno a nuestras labores habituales, les saludo confiado en que hayan tenido un reparador receso para iniciar de la mejor manera este nuevo año universitario.

Como lo he manifestado en reiteradas oportunidades, esta Facultad se sostiene en lo que hacemos cada una y uno de nosotros, personas que desde los distintos estamentos que conforman esta Universidad, trabajamos comprometidos por una educación pública y por el desarrollo de las artes y la cultura en nuestro país.

Con estas palabras quiero darles la bienvenida a este nuevo año académico, seguro de que, como comunidad, seguiremos aportando al país desde nuestra Facultad de Artes.

Cordialmente,

Profesor Fernando Carrasco  
Decano  
Facultad de Artes